

## 【Stanford e-Kawasaki プログラム 全国優秀賞受賞者発表会開催】

スタンフォード大学と全国の自治体が共催で行っているオンライン学習プログラムにおいて、優秀賞を受賞した高校生たちの学習発表会が、8月10日(水)に行われました。広島県、鳥取県、福岡県、大分県、神戸市とともに川崎市もこのプログラムを3年前から実施しており、今回は本校の3年生清友爽加さんがその学習内容を高く評価され、見事優秀賞を受賞、今回の発表会に臨みました。

本来であれば、スタンフォード大学に招聘され、現地で学習内容を発表することになっていたのですが、新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ、現地開催は中止と判断され、今回は本校からのオンライン発表となりました。

清友さんは、日本の英語教育を研究テーマに、これからの英語教育に求められるものを分かりやすくスライドにまとめ、笑顔を交えながら英語でしっかりプレゼンテーションしました。発表後の質疑応答に対しても堂々とした回答ぶりで、大変誇らしく感じられました。

当日は、今年度このプログラムに参加予定の2年生5名も見学参加し、清友さんはじめ全国の優秀賞受賞者の発表に真剣に耳を傾けていました。

半年間にわたるこのプログラムはもちろん全て英語で行われ、毎回の講義に加え、グループでのディスカッションや、事前事後の膨大な量の課題等、本当にチャレンジングな内容となっています。それだけに得られる力や達成感は大きく、参加者全員の成長ぶりが感じられる充実したプログラムです。10月から始まる今年度の参加者にも是非たくさんさんの学びを経て、大きく成長してもらいたいと期待しています。



※在サンフランシスコ日本国総領事館の HP にも関連記事が掲載されておりますので、こちらも是非ご覧ください。

English: [https://www.sf.us.emb-japan.go.jp/itpr\\_en/22\\_0808.html](https://www.sf.us.emb-japan.go.jp/itpr_en/22_0808.html)

Japanese: [https://www.sf.us.emb-japan.go.jp/itpr\\_ja/22\\_0808.html](https://www.sf.us.emb-japan.go.jp/itpr_ja/22_0808.html)